

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 08.10.2012

Miniaturenpark bei Nacht

Eine faszinierende romantische Stimmung konnten alle Besucher erleben, die am vergangenen Samstag den Wernigeröder Miniaturenpark bei Nacht erlebten. Der Park öffnete an diesem Tag seine Pforten das erste Mal in den Abend- und Nachtstunden. Trotz unfreundlichem Wetter waren zahlreiche Besucher in den Miniaturenpark gekommen, darunter viele Hobbyfotografen.

Mit über 1.000 Kerzen waren alle Wege gemütlich ausgeleuchtet. Die Modelle erstrahlten in modernem LED-Glanz. Am Brocken stieg verwunschen der Nebel auf und die beleuchtete Miniatur-Eisenbahn fuhr schnaubend von Wernigerode zum Blocksberg.

Das Projekt wurde von Mario Sternitzke (Leiter der Schauwerkstatt der Oskar Kämmer Schule) gemeinsam mit der Park und Garten GmbH organisiert und wird nach der tollen Resonanz sicher im nächsten Jahr seine Fortsetzung finden.